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宮城県いじめ防止対策調査委員会第３回特別部会 議事録 

平成３１年４月１９日（金）１６：００～１８：５０ 

宮城県庁（行政庁舎）９階第一会議室 

 

＜特別部会委員＞ 

長谷川 啓三部会長，奥山 優佳委員，北島 みどり委員，神 春美委員， 

内藤 裕子委員，細川 潔委員 

 

＜県教育委員会＞ 

伊東 昭代教育長，松本 文弘教育次長，伊藤 俊高校教育課長 

 

（資料の確認） 

 

＜１ 開会＞ 

（１）教育長挨拶 

（伊東教育長） 

この４月１日に，髙橋前教育長の後任として，教育長に就任いたしました伊東と申します。特

別部会の開会にあたりまして，一言御挨拶札を申し上げます。 

本日は御多用のところお集まりいただき，誠にありがとうございます。 

委員の皆様におかれましては，昨年８月に宮城県工業高等学校の生徒が自死するという，大変

痛ましい案件につきまして，昨年の１２月より，度重なる会議，調査，検証を進めていただいて

おりますことに，重ねて感謝申し上げます。 

将来のある若者が亡くなったことは，極めて残念であり，心から御冥福をお祈りいたします。 

また，御遺族の皆様に，心からお悔やみを申し上げます。 

私や担当の異動などがございましたが，これまで同様，御遺族のお気持ちに真摯に向き合い，

寄り添いながら，第三者の客観的な視点で，委員の皆様に調査・検証等を進めていただけるよう

に，できる限りの努力をしてまいりたいと考えていますので，よろしくお願いいたします。 

本日は，これまで進めてまいりました教職員へのアンケート調査及び聴き取り調査，生徒への

アンケート調査，そして，委員の皆様に進めていただきました教職員及び生徒への聴き取り調査

の内容などについて，御議論をお願いしたいと考えております。 

委員の皆様から，専門的見地を踏まえた御意見を幅広く賜りますようお願いし，御挨拶とさせ

ていただきます。 

本日はどうぞよろしくお願いいたします。 

 

（２）部会長挨拶 

（長谷川部会長） 

委員の皆様には年度末のお忙しいところ，連日，朝から聴き取り調査に協力いただき感謝を申

し上げる。本日はその調査について協議していくということで，長時間にわたると思うが，よろ

しくお願いしたい。 

 

（以後の進行は長谷川部会長が務める） 

 

（公開・非公開の確認） 

はじめに，本会議の公開･非公開の確認をする。情報公開条例により，審議会等は公開で行うこ

とが原則となっているが，非公開情報が含まれる場合及び公開することにより，公正かつ円滑な
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審議に支障が生ずる場合には，当該会議の構成員の３分の２以上の多数の決定により，一部公開

又は非公開とすることができる。 

 ２の「報告」以降については，個人情報が含まれることから，非公開が適当と考えているが，

委員の皆様，いかがか。 

 

（異議なし） 

 

（長谷川部会長） 

それでは，２の「報告」以降は非公開で行うものとする。 

ここからは非公開とする。報道・傍聴者の方は退出願う。 

 なお，会議が終了してから，２０分後に，報道機関に対する記者会見をこの場において行う。

会見には私が出席するので，他の委員への個別の取材は遠慮願う。また，県教育委員会からも，

担当者が同席する予定である。 

 では，暫時休憩とする。 

 

（報道・傍聴者退室） 

 

（会議の再開）※ 以降は非公開とする。 

 

＜２ 報告＞ 

（１）生徒への聴き取り調査について 

（２）教職員への聴き取り調査について 

（３）その他 

 

＜３ 審議＞ 

（１）今後の調査の進め方について 

（２）情報の取扱について 

（３）その他 

 

＜４ その他＞ 

 

 

 

 

 

 

 


